

ARBOS mostrará en Fruit Attraction sus productos para el sector de frutas y hortalizas



Arbos, marca italiana con más de un siglo de historia, especialista en maquinaria agrícola para fruta y verdura, estará presente por primera vez en Fruit Attraction.

Arbos se presenta en Fruit Attraction, con una exposición de sus sembradoras de hortalizas y tractores que van desde los 22 hasta los 136 CV, haciendo visible todo su “know-how” de desarrollo y fabricación de reconocido prestigio. Los tractores de Arbos son considerados de referencia en el sector especializado por sus dimensiones compactas, su alta versatilidad y fiabilidad.

En el apartado de tractores isodiamétricos, la oferta va desde los 22 hasta los 100 CV; los tractores isodiamétricos por debajo de los 50 CV han sido desarrollados para pequeñas parcelas agrícolas. Por encima de los 50 CV, este segmento de producto está concebido para circular ágilmente entre hileras estrechas y ramas bajas, al tiempo que permite giros muy reducidos con una alta estabilidad. Son los tractores ideales para trabajar en los frutales más densos, en invernaderos y en terrenos irregulares, incluso con fuertes pendientes laterales y verticales.

En cuanto a tractores compactos Arbos oferta la serie 3000 que son la respuesta para quienes necesitan un tractor flexible y multifuncional; tractores ideales para satisfacer la mayoría de las

actividades en la gestión de parques y jardines, campos deportivos, áreas comunales, viveros, casas de semillas y parcelas agrícolas de reducido tamaño.

Para los frutales y viñedos, Arbos dispone de la solución apropiada: la serie 4000F/AF disponible hasta 102 CV, con las principales características que más se ajustan a estas tipologías de cultivos.

Otra serie que se mostrará será la 4000Q que representa una clase de tractores aparte, sin igual en el mercado, ideales para trabajar entre las hileras de frutales y viñedos, con alturas limitadas y espacios reducidos de maniobra, y en general, en terrenos accidentados y en pendiente.

También se podrá ver la Serie 5000, una serie de tractor de campo abierto, en versión zancudo, especialmente fabricado para viña en vaso y cultivos hortícolas.

En cuanto a las sembradoras neumáticas para hortícolas, la serie MSO son fruto de la experiencia acumulada por Arbos en la siembra de precisión en hortícolas. La elevada polivalencia del distribuidor, junto con la tecnología del sistema EASY-SET, hace que esta sembradora se adapte a un uso especializado, como la siembra de acelgas y hortalizas en general. La versión MSO-DUO utiliza 2 distribuidores realizándose la siembra en dos filas para cada hilera. Los distribuidores se pueden mover a un lado, cubriendo la distancia entre las filas de la siembra de 4 a 10 cm. Tanto la MSO como la MSO-DUO están equipadas con movimientos de balanceo para la regulación de profundidad de la siembra y un juego de ruedas de acero, ruedas recubiertas de goma, o las ruedas de prensa que preparan el lecho de siembra para cada tipo de terreno.